Un premier atelier d'ænologie séduisant

Une petite dizaine de personnes a participé à ce premier atelier d'initiation à l'œnologie, organisé par Paula Chaussenot, quatrième adjointe et responsable de la culture à la mairie.

Il était animé par l'association d'œnologie de Montluçon, le Clos des Fours à Chaux, qui avait délégué Élise Lemaitre, diplômée de l'Institut universitaire de la vigne et du vin (IUVV) de Dijon, plus communément appelé Institut Jules-Guyot.

Le thème de ce premier atelier était consacré à l'initiation à la dégusta-



tion. L'animatrice a commencé par parler de l'importance du vignoble français qui s'étend sur 836.000 hectares environ de vignes classées. Elle a aussi précisé que 383 appellations différentes existent en France.

Ensuite, la dégustation s'est déroulée en trois phases : la phase visuelle, la phase olfactive (nez) et la phase gustative, avec la participation des personnes présentes sur des explications très limpides de l'animatrice.

Rendez-vous. Le prochain atelier aura lieu lundi 9 mai et aura pour thème « Accord mets/vin ».